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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 19 DEL 07/03/2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE  AVENTE AD OGGETTO 
“STATO DEL CANTIERE EX POLISPORTIVA SESTESE "LA LUCCIOLA" 
” PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventitre, il giorno sette del mese di Marzo alle ore 15:18, previa convocazione con 
avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: COSI STEFANO, NANNINI FABIO, ABATE ROBERTO, NANNINI FABIO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: LABANCA MASSIMO, MARTINI SARA, 
SANQUERIN CAMILLA, CORSI BEATRICE, MADAU JACOPO, PECCHIOLI CLAUDIA, 
SFORZI DAMIANO.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.



Deliberazione del Consiglio Comunale - Pag. 3

IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto “Stato del cantiere ex Polisportiva Sestese ‘La 
Lucciola’”, presentata dal Gruppo consiliare Lega, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera 
A) quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere M.Vitrano;

DATO ATTO che, durante l’illustrazione, sono usciti dall’aula gli Assessori M. Labanca e 
D.Sforzi;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C. Pecchioli; 

UDITA la replica del Consigliere M.Vitrano,

DATO ATTO che, durante la replica del Consigliere M.Vitrano, sono usciti dall’aula i Consiglieri 
B.Pradal e S. Bicchi

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



           
Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

  
 
 

Alla c.a. del Presidente 
del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino 

Serena Sassolini 
 
 

 
 

Interrogazione a risposta orale 
 

 
Oggetto: stato del cantiere ex Polisportiva Sestese “la Lucciola” 
 
Proponenti: Daniele Brunori, Roberto Abate, Maurizio Vitrano 
 
Alla c.a. del Sindaco Lorenzo Falchi e del presidente Serena Sassolini 
 
 
PREMESSO CHE 
 

- La Polisportiva Sestese, altrimenti detta Lucciola, è una realtà storica della nostra città, fondante 
dell’identità dell’intera comunità e il cui recupero è atteso da tutti i cittadini. 
 

- Il progetto di rilancio prevedeva la realizzazione di una struttura polifunzionale di circa 280 mq, per 
svolgere eventi e attività, che si aggiungeranno ai 2300 mq tra giardino e pertinenze e 500 mq tra i 
due piani della palazzina. L’investimento complessivo stimato era di 2,3 milioni, ma vi sono stati 
ulteriori rifinanziamenti. 
 

- I lavori di ristrutturazione sono iniziati a fine 2020, poi fermati, poi ripartiti di nuovo a novembre 
2021, per poi fermarsi definitivamente nel 2022 a causa del fallimento della ditta appaltatrice, così 
come da dichiarazioni del vicesindaco Pecchioli. 
 

- Allo stato attuale il cantiere è abbandonato, presenta una recinzione instabile e presenta evidenti 
rischi per i cittadini.  

 
 
CONSIDERATO CHE 
 

- Con condizioni metereologiche avverse si sono verificati episodi molto gravi come caduta di 
calcinacci, assi di legno, pezzi del tetto e altro materiale edile, sulla sede stradale. 
 

- La Lucciola si trova in una delle piazze centrali di Sesto, dove, oltre ad un problema di sicurezza ve 
ne’è anche uno di decoro cittadino. 
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Gruppo Consiliare 

Lega Toscana per Salvini Premier 
 

 
 
SI INTERROGA IL SINDACO e LA GIUNTA 
 
 

- Se ritiene che il cantiere della Lucciola sia sicuro per i cittadini. 
 

- Su quali misure il Comune intende adottare per riuscire a sbloccare il cantiere e ricominciare i lavori e in che 
tempi. 
 

- Quanto è l’ammontare degli investimenti ad oggi (specificando date di erogazione ed ente finanziatore), quanto 
è quello previsto per completare l’opera. 
 

- Quante e quali possibilità vi sono che i fondi investiti sino ad oggi vadano perduti e in quale misura? 
 

 
Sesto Fiorentino, 28/12/2023 

 

I Consiglieri Comunali  

 

Daniele Brunori                    Roberto Abate                                            Maurizio Vitrano 

(Capogruppo)        (Consigliere Comunale)                                   (Consigliere Comunale) 

 
 

 


